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第 90 回連絡協議会／合同協議会 議事案 
（豊洲５丁目連絡協議会・豊洲５丁目地区開発協議会） 

承 認 検 印 起 票 

  08/12 

小 山 
日 時 平成 26 年 8 月 2 日（土曜日）14：00～ ：16:00 

於：都営五丁目団地集会所 

出 席 ＜（仮称）江東区豊洲五丁目計画＞ 

 (株)大林組：横田現場副所長 

＜（仮称）丸仁豊洲５丁目プロジェクト＞ 

 丸仁 HD：白石 

 清水建設：野村現場所長 

＜豊洲５丁目連絡協議会＞ 

メトロコープ第１豊洲：鳥居副理事長 

メトロコープ第２豊洲：地原理事長 

グランアルト豊洲：加藤理事長 

都営豊洲五丁目団地自治会：大坂会長、今 

オーベルグランディオベイフロント：寺川専務理事 

シエルタワー豊洲：田中 

＜役員＞ 

小山会長、渡辺会計、小澤監事 

＜傍聴＞ 

 鈴木区議 

（計 14 名） 

記録 小山 

※本議事録は関係の皆様の校正を

頂いております。 

議 題 1 地域開発関係 

2 地域活動関係、他 

資 料 「（仮称）江東区豊洲５丁目計画８月間工程表」「（仮称）丸仁豊洲５丁目プロジェクト平成２６年度 8 月工程表」 

「東京湾大華火祭：観覧に関する注意事項 及び実施概要」「深川消防署からの回答」「腕章価格表」「健康体操

レポート」「」 
  

議題１， 地域開発関係 

（１） 丸仁 HD／三井不レジマンション建設 工事進捗定期報告 

1. （仮称）丸仁豊洲５丁目プロジェクト 

・ 夏期休暇は８月１０日～１７日 

・ ９月８日より杭工事のはつり音発生。２～３週間 

・ ダンプ車、９月中旬から晴海通り側が使用出来なくなる為、こかげ道を使用 

 

2. （仮称）江東区豊洲５丁目計画 

・ 夏期休暇は８月１３日～１７日 

 

（２） 東電堀護岸工事情報 

着工は１０月に入ってから、とのこと。次回協議会までには詳細が判明するようだ。（８／

４港湾局来訪。主に表面工事とのこと。詳細は次回の協議会で説明予定） 

 

 

議題２， 地域活動関係、他 

（１） 東京湾大華火警備説明、及び交通規制等の掲示物（小山代行） 

7 月 24 日、例年通りメトロ２にて警備等の説明を受けた。出席者はメトロ２の他、都

営、昭和大。今回は昭和大江東豊洲病医院の公開空地の警備が新たな課題となっていた

が、病院側でも警備をたてるなどの対応をはかることになった。 
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この他、以下のとおり。 

・ゴミ対策について 

 → 主催者側で持ち帰りのアナウンスを強化する。 

 → 公道の清掃は主催者側で行うが、公開空地は地権者でやって欲しい。 

 不審者について 

 → 近くの警備員に遠慮無く通知して欲しい。 

 昭和大江東豊洲病医院警備によりオーベルへの影響は？ 

 → ない。 

＜結局中止になって残念でした。＞ 

 

（２） 喰いしん坊祭り準備状況の報告 

当方の協力要望に対して工事企業側から基本合意の回答を得た。今後準備活動を本格

化していく。 

 

（３） 救急車サイレン騒音問題 

このところ昭和大江東豊洲病医院へ向かう深夜早朝のサイレン音アナウンス音が相当

やかましい旨、メトロ２さん、都営さんから対応を求められた。深川消防署に事情説明

と対処を求めたところ即刻対応していただいた。詳細は別紙報告書のとおり。迅速な対

応に感謝。 

 

（４） カニ公園フェンス要望 

キャッチボールなどのボールが現在のフェンスや垣根を越え、メトロ２さんの駐車場

に飛び込み、駐車車両に当たったり、ボールをとりに駐車場に侵入し接触事故などの恐

れがあるので、フェンスを高くして欲しい旨の要望あり。 

本件については後日、鈴木区議より以下のご報告をいただいた。 

＜８／６＞ 

昨日江東区の河川公園課長にカニ公園のフェンスの件、相談しました。フェンスを高くすることは、残念

ながら今のところは難しいようです。協議会の際に少しお話ししたように、もともと江東区では、ボール遊び

については、ボールやバットを使うなど危険な場合、他人に迷惑をかけるものは禁止、ということもあり、

今回のような、フェンスを越えて隣家に入るようなボール遊び、というのは他人に迷惑をかける行為と認識

され、禁止事項となるそうです。 

フェンスを高くするには、費用も必要ということもあり、今のところ難しく、隣家にボールが入るなどの被

害を減少させるように、看板に書かれている文言も含めて見直していく、という回答でした。 

また、今回要望を上げた際、カニ公園のタバコやゴミなどが多いので再度見回りなど対策をとって欲し

い旨もお伝えしました。 

あわせて施設管理課長のほうにもお話をさせて頂くことにします。 

 

（５） 連絡協議会腕章の導入について 

本協議会には資金不足のため他の団体のようなユニフォームなどがない。しかし喰い

しん坊祭りなどのイベント時には一体感を共有し、モチベーションをあげることが必要

である。そこで簡易な方法ではあるが腕章の導入を図りたい。具体的な数量、予算がま

とまったら、あらためてご相談します。 
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（６） ユッキーズの健康体操報告 

予定通り７月６日に都営集会所で実施。１０名ほど参加。広さ的にもちょうど良かっ

た。参加の皆様にも大好評であった。毎月第一日曜日午前実施を固定化させる。（但し８

月は除く） 

次回は９月７日。外での体操もあるかもしれない。是非参加促進を。 

 

（７） 江東区「避難行動要支援者名簿作成」と災害協力隊のかかわりについて 

７月２１日付けこうとう区報、及び７月３１日災害協力隊連絡協議会で説明のとおり、

区ではすでに名簿作成のための調書を該当者に郵送している。区で集約後、各災害協力

隊にリストを配付し、個別訪問調査を要請されることになる。 

また各災害協力隊では防災カルテで要支援者を把握しているはず。今回の名簿提出は

任意であるし、また理解されない方もいる可能性がある。メトロ１では防災カルテを中

心におき、今回の名簿情報は補足として扱うつもりである。 

 

（８） 水彩まつり２０１４ 

昨年同様、夕方から夜にかけて９月２０日に行われる。５丁目担当はこちらも昨年と

同様「一夜限りのキャナルバー」。現在実行委員会レベルで内容審議中。 近くポスター

／チラシの配付が始まる。 

 

（９） １・２・３丁目納涼ふれあい祭り 

８月２日本日行われている。ご招待をいただいた。昨年と同額のお祝いを持参する。 

※協議会後、有志で見学に向かった。運営方法等リサーチ。 

 

（１０） 深川例大祭について 

はじめて神輿開きにご招待された。昨年と同額を奉納。昭和大さんと共同で接待所を

設ける。（8/9 現在、昭和大さんのお手伝いをするという形で調整中） 

 

（１１） 活動報告 

7/02 東ガス用地開発来訪 7/23 近藤道郎氏ご葬儀 

7/05 パエリアイベント 7/24 メトロ２にて大華火打合せ 

7/06 ユッキーズの健康体操 実施   

7/12 芝浦工大懇親会   

7/16 喰いしん坊祭り 企業打合せ   

7/19 そなエリア検証バーベキュー   

 

 

 

 

 

 

次回開催予定 ： ９月  ６日（土） １３：００～ 於オーベルグランディオベイフロント 

                     以上 

  


